

私の夢を、職種で述べるのが自分でモモだ解
かりないのでですが、民間療法や薬草のプロと
して手当てすることです。

幼い頃、近所に住む薬草に詳しい魔女のよう
なおばあさんがいました。遊んでケガをしたり、
体調が悪い時はいつもそのおばあさんが
庭にある草木や、家の中にたくさんある漢方
のようなもので治療してくれました。

もう七くな、で10年以上経ちますが、私の中
でおばあさんは健康的で肌も美しく、自然界
の知恵に富んだ素晴らしい人として今も尊敬
しています。憧れていたのです。

高校卒業間近、進路には悩んだのですが、
その頃の夢は大学より何より世界を知りたい

という思いがあり、アジア6ヵ国の長旅に出ました。約1年半の旅の終末に、インドにて誰の感染症にかかり起き上がりえない程の病気になってしまった。それから帰国して、日本で半年間の入院生活を送りました。

退院後、弱った身体や精神のケアをするのに、漢方薬局へ通ったりマッサージを受けて、私が次はケアをしてあげる番だと決心しました。長くかがった病で気力を失いかけていた私に、一番勇気や夢を与えてくれたのは、こうなりたいと思えるような人々に出会う事が出来たからだと思っています。

それから私は整体治療院に勤め始め、自然療法のプロを目指すと決めたので、独学で勉強をしています。自信を持ちたい、そう思う自分のためにも探求してゆきたいです。

将来的には、自分で自然療法の治療院、店を持つことを目標にして進んでゆこうと考えています。